HERALDO DE ARAGÓN 29/11/2007

Natalia Blázquez, nueva directora de la fundación transpirenaica

ZARAGOZA. El Patronato de la Fundación Transpirenaica aprobó ayer nombramiento de Natalia Blázquez como directora-gerente de



la fundación. Esta zaragozana ocupa un puesto que estaba vacante desde que Antonio Sierra cesó en sus funciones.

Entre los cometidos de esta fundación se encuentra la promoción de las comunicaciones pirenaicas y, en concreto, la Travesía Central del Pirineo, uno de los compromisos más firmes asumidos por el presidente aragonés, Marcelino Iglesias.

Durante la reunión, los patronos de la fundación manifestaron sus satisfacción por el buen momento que, a su juicio, atraviesa la puesta en marcha de esta infraestructura.

Blázquez (Zaragoza, 1976) es licenciada en Derecho por la Universidad de Zaragoza y máster en Derecho Europeo por la Universidad Libre de Bruselas. Hasta ahora había desempeñado diferentes puestos en la administración autonómica relacionados con la acción exterior y la travesía.

I. MORALES